
8233/J XXV. GP

Eingelangt am 23.02.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend „Wussten Sie, dass...“ – Inserat des BMVIT in „Heute“ am 16. Feb. 2016

In der Gratiszeitung „Heute“ vom 16. Feber 2016 ist auf Seite 9 ein Inserat des BMVIT mit dem Titel „Wussten Sie, dass...“ zu finden.

The image shows a newspaper advertisement for cable cars in Austria. The background is a photograph of a snowy mountain slope with several cable cars in operation. The advertisement is overlaid on the bottom left of the image. It features the logo 'bm vti' in the top left corner and the text 'ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG' in the top right corner. The main headline is 'Wussten Sie, dass...'. Below the headline, there are two columns of text. The left column is titled 'Seilbahnen die sichersten Verkehrsmittel der Welt sind?' and the right column is titled 'ge Verkehrsmittel, das zur Verfügung steht. Und Seilbahnen sind immer häufiger auch ein Verkehrsmittel in der Stadt. Alles Wissenswerte über Seilbahnen von der Dorfbahn Serfaus bis zur XXL-Stahlseilrutsche in Leogang hat das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie auf seiner Infothek für Sie zusammengestellt: <https://infothek.bmvit.gv.at>

Seilbahnen die sichersten Verkehrsmittel der Welt sind?

Insgesamt 2.941 öffentliche Seilbahnen und Schlepplifte stehen in Österreich in der Wintersaison bereit. Seilbahnen sind aber viel mehr als „nur“ Transportmittel für Wintersportbegeisterte: Sie sind das sicherste Verkehrsmittel der Welt, manchmal das einzi-

ge Verkehrsmittel, das zur Verfügung steht. Und Seilbahnen sind immer häufiger auch ein Verkehrsmittel in der Stadt. Alles Wissenswerte über Seilbahnen von der Dorfbahn Serfaus bis zur XXL-Stahlseilrutsche in Leogang hat das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie auf seiner Infothek für Sie zusammengestellt: <https://infothek.bmvit.gv.at>

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Inserat?
2. Wurde dasselbe Sujet auch in anderen Medien geschaltet?
3. Falls ja, wo?
4. Falls nein, warum nur in „Heute“?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.